

Une place pour honorer les anciens d'Algérie

Aucun lieu du village jusqu'alors ne faisait référence à la guerre d'Algérie, ce n'est plus le cas. Une place porte dorénavant le nom de place du 19-Mars-1962, date du cessez-le-feu mettant fin à huit ans de guerre.

Dimanche, une cérémonie, à laquelle assistaient de nombreuses personnalités tant politiques que de la Fnaca, avait pour but de rendre les honneurs aux anciens combattants d'Algérie. De nombreux discours permirent à chacun de prendre la mesure de ce que fut cette guerre, qui ne fut reconnue comme telle que très tardivement. Un érable planté quelques



Le maire et les anciens combattants, ainsi que les élus (à droite), lors de l'inauguration de la place.

jours auparavant a été également baptisé, sa plaque dévoilée porte le nom "Arbre du Souvenir", suivi des dates des cessez-le-feu des trois conflits majeurs du XX^e siècle. Les nombreux

porte-drapeaux présents furent remerciés en fin de cérémonie et tout le monde se retrouvait à la salle des fêtes pour un vin d'honneur. Dorénavant, un lieu du village rappellera au passant



qu'il y a quelque soixante ans, des jeunes hommes se sont battus en Afrique du Nord et que le devoir de mémoire que nous devons aux 30 000 victimes de cette guerre ne doit pas s'étein-

dre. Lundi, Paul Pailloud, maire honoraire de Nantoin, se voyait remettre la médaille militaire lors de la traditionnelle cérémonie du 19-Mars au mémorial départemental de Montferriat.